

En cas de spasme la potion suivante rendra des services :

Julep gommeux.....	45 grammes
Sirop de codéine.....	15 "
Bromure de sodium.....	1 "
Pyramidon.....	0 gr. 30 cgs.

La moitié de cette potion sera prise en 24 heures pour un enfant de 5 à 6 ans.

Ce qu'il importe d'employer dans les cas de croup, ce sont les *vaporisations*. On place dans la chambre du malade un récipient rempli d'eau que l'on porte à l'ébullition, après l'avoir additionnée soit de l'huile d'eucalyptus, de créosote ou de tr. de benjoin (1 cuillérée à café). La vapeur d'eau diminue les spasmes, et favorise le décollement des exsudats.

A la suite des gargarismes ou des lavages de la bouche, l'ingestion de jus de citron pur produit toujours d'excellents résultats.

A. J.

CHRONIQUE MEDICALE

Grâce au précieux concours de mes collaborateurs—à qui j'offre en passant mes plus sincères remerciements—j'ai pu remplir la promesse que je faisais dans le numéro précédent, à savoir, de consacrer le "Bulletin Médical" de Février 1922 au sujet de la diphtérie. Naturellement le menu n'en est pas très varié; mais je ne crois pas blesser la vérité en disant que ce menu est complet, substantiel, et surtout très profitable.

Maintenant dans un numéro comme celui-ci, il me semble impossible de parler d'autre chose que de la diphtérie, même dans une chronique. Parlons-en donc..., non par doctoralement, mais tout bonnement, en causant... histoire de rafraîchir nos idées sur ce sujet. Et tout d'abord, faisons un tout petit bout d'histoire.

* * *

Historique :—"La découverte de la sérothérapie, a dit Baginsky au congrès allemand de médecine interne de 1895, est la plus importante de notre siècle. Dans l'histoire de la médecine, on ne peut lui mettre en parallèle que la découverte de la vaccination. C'est un triomphe éclatant de la science..."

Cet enthousiasme ne paraîtra pas excessif si l'on songe combien d'existences l'application du traitement de Roux et de Behring a pu déjà préserver.